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АННОТАЦИЯ: 
Обсуждается концепция, которую предложено назвать “Измененная реальность”. Основная идея данной 

концепции базируется на положениях клиентоориентированной экономики, так как направлена на получение услуг в 
удобной для пользователя форме. В принципе, предлагаемые решения можно рассматривать как расширение 
функциональных возможностей, определяемых концепцией “Дополненная реальность”. Тем не менее, ряд особенностей, 
обусловивших введение термина “Измененная реальность”, позволяет выделить исследуемое направление дальнейшего 
развития инфокоммуникационной системы в самостоятельную концепцию. 

A concept that is proposed to be called “Modified Reality” is discussed. The main idea of this concept is based on the 
provisions of the customer-oriented economy, as it is aimed at obtaining services in a user-friendly form. In principle, the proposed 
solutions can be viewed as an extension of the functionality defined by the “Augmented Reality” concept. Nevertheless, a number of 
features that led to the introduction of the term “Modified Reality” allows us to single out the direction of further development of 
the information and communication system into an independent concept. 
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